
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 1422

Prix 1 990 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Découvrez  cette  magnifique  villa  de  200  m²,  idéalement  située  dans  un  domaine

privé à  Mougins,  sur  un terrain  arboré de 2000 m².La maison comprend de plein

pied  un  double  salon  avec  salle  à  manger  et  cuisine  ouverte,  Deux  chambres  en

suite avec salle de douche et WC, un dressing, un bureau, et un WC invité. Puis à

l'étage  Deux  chambres,  l'une  avec  terrasse  tropézienne,  l'autre  avec  espace

bureau et  balcon.  Une salle  de douche avec WC partagée.Le jardin est  aménagé

avec  terrasses  en  IPE  autour  de  la  piscine,  terrain  de  pétanque  en

restanque.Parking pour 4 véhicules, garage double fermé, salle ...

Discover  this  magnificent  200  m²  villa,  ideally  located  in  a  private  domain  in

Mougins,  on  2000 m²  of  wooded land.The  house  includes  on  one  level  a  double

living room with dining room and open kitchen, two en-suite bedrooms with shower

room and toilet, a dressing room, an office, and a guest toilet. Then upstairs Two

bedrooms, one with a roof terrace, the other with an office space and balcony. A

shower room with shared WC.The garden is landscaped with IPE terraces around

the swimming pool, terraced pétanque court.Parking for 4 vehicles, closed double

garage, gym, laundry room.Roof redone in ...

CANNISIMMO

12 rue Louis blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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